

Hannover, den 09.02.2023

Landesvorstandssitzung mit breitem Themenfeld

Neben verbandsinternen Regelungen zu Haushalt, Finanzen und anstehenden Terminen stand gestern auch eine Neuwahl an: Michelle Hartlef ist neue Sprecherin Junge Kripo im Landesverband Niedersachsen.

Wir beglückwünschen Michelle zu ihrem neuen Amt. Schon seit einiger Zeit wirkt sie in der Jungen Kripo mit, auch betreut sie unseren Instagram-Account [instagram.com/bdk_lv_niedersachsen](https://www.instagram.com/bdk_lv_niedersachsen) - erreichbar auch über diesen QR-Code:



Einfach mal reinschauen und folgen!

Darüber hinaus gab es etliche anstehende Termine zu besprechen - nicht einfach zu regeln, da wir alle ehrenamtlich für den BDK tätig sind und nur eine sehr begrenzte Zahl von Sonderurlaubstagen dafür zur Verfügung stehen.

Großes Thema waren auch die anstehenden Tarifverhandlungen, es sind 10,5%, mindestens aber 500€ gefordert. Wir werden über den Verlauf weiter berichten.

Wie einem veröffentlichten Interview zu entnehmen ist, plant Innenministerin Daniela Behrens eine „*deutlich wahrnehmbare Erhöhung der Polizeizulage*“, um im Wettbewerb um das beste Personal mit anderen Bundesländern und dem Bund mithalten zu können. Wir begrüßen diese Aussage und werden am Ball bleiben.

Weiterhin erklärte Frau Behrens in diesem Interview, Polizist sei „*bereits ein hochattraktiver, abwechslungsreicher und krisensicherer Beruf mit großer Bandbreite, von der Reiterstaffel über die Verwaltung bis zur Kripo.*“

Endlich wird auch in Niedersachsen auf dieser Ebene anerkannt, dass das Berufsbild Kriminalpolizei als Teil der vielfältigen Möglichkeiten in der Polizei bei unterschiedlichen Interessen und Qualifikationen für Ausbildungsplatzsuchende eine Attraktivitätssteigerung bedeutet.

Carsten Waldmann
Landesgeschäftsführer

